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Hacía el tercer gran puerto de Cataluña 

Visitó Palaméi el prector Geval É Pt ie i^ 
k íMsk jiesqiera m-m hliyiecho a k i|^ 

Posible cambio de emplazo miento del muelTe deportivo 
Sobre las nueve y media de la En el caso de Palamós, señaló la construcción de un gran puente, quiere solucionar primero, pues lo 

mañana llegó cr Pealamos, el Di- que nos hallamos artte un difícil el tercero de Cataluña, después del tiene en primera fila. 
rector General efe Puertos, se- p^oblerna puesto que salje que la de Barcelona y Tarragona. Y eso, Resumió su parJamento en el ca
ñal'Ló|>e2 Glitiálíez al |)üQ'.(»:om- concesión era; a rtiuy' lai;go plako afirmó, hay que pensar en una sa de la pesca diciendo que a su 
podaba el isub^lt^cff^ General, y que entiende hoy qMe¿ revisarla obra rápida, no para dentro de 500 ¡u|cJo hay dbs férmulOB: ittid d * 
señor éonlos y el Jefe á© í>uer- ihmédiétamisrité pdro rédlicirlo.- años. erlergencia;, y fttrd énis dbfinli.-
tos, señor. Carlos Sánchez', los Se refirió al proyecto del Gran Al objeto de solucionar estos tres va, si«ndo del parecer de ofrontaf 
cual^fe fueroii recibidos por el Puerto Comercial, hecho que en Pa- problemas: abrigo para la floto esto segunda, en cuyo caso cree 
álcQliie'de lia vtila, señe* Fer"- lomÓs debe ser considerado desde pesquera, emptazomiento muelle q^g afectará al Club Náutico el 
aéoÑüpt Sutirá: el com^de^ ie dos punttis diferentes en atención deportivo y construcción del gran cual debería pensar en buscar nue-
¿ii Marina, señw Gonjótó; ; el al calado dé la bahía. Primeramen- puesto, es-por lo que se desplazó vt, efnplazomiento, por ejemplo so-
présidenté d? la Cofradía de ?«»- te este calado impide, por sus di- a Palamós y pÉió a los allí reu- i^re lo misma playa, y después es-
cadór^s y el secretario de_la ficultodes técnicas, la realización nidos su opmión al respecto, por- tudtar uno de lds pjfoyeetos que yo 

de pequeñas obras y por otra por-' tiendo dé' ID base que et da tos se hoh presentétío en Madtíd, pero 
te, el mismo colado aconseja ir a pescadbres es el problemo que procurando que su realización no 

entorpezca a lo larga la obra gene-

mismá; er presidente de la Cá-
more ds Comercio, Industria y 
Navíegatíl^nj eí pí-áctlto del 
pueril»! «1 4oncesi(mari<i dé bu
ques, Sr. Ribera y otras perso
nalidades relacionadas con él 
prt»|jlért>a; litíHúarit». 

CiHn<» Koiú Welsdótlca á la per 
que reveladora del ihtÜrés que 
tienen los pescadores, en la so-
lucían de sM yü endémico pro
blema; diremos que la flota no 
m hizo o Id mdr para qué el 
Director General pudiera ver 
per sus" pimplas ofos cuál es lá; 
óttiii^tl<»sá d t u d c i ^ dé l^s 54 
oiMiarcociones cuando tienen 
que amarrar, muchas de las cua
les, píácticomente la mayoría, 
no tieron liigar asegurado en 
los muelles y deben oñcliar en la 
propia bahía o bien Junto a la 
playa. É! Direetor^ General re" 

' corría el muelle y habló con a l 
gunos pescadores. 

Seguidamente y en una sala del 
Club Nóutíco, tuvo lugar una reu
nión entre Ia9 autoridades citadas 
y el Director General el cual co
menzó por decirles que el problema 
de lo flota pesquera de Palomos 
es comparable al que sufre el de 
Atmella o bien los refugios de pes
cadores de Canarias, entre otrips, 
y' que el departamento es cons
ciente de que deben solucionarse. 
Siri embargo, manifestó que hay 
dos clases de problemas en este 
conjunto, unos de fácií; realización, 
que son lo& que se van ejecután-
do Sobre la marchó y otros yo mós 
difíciles, entre los que cabe ericua-
dror los de Palamós. 

Dijo que tas actuales disposicio
nes del Departamento son mós 
bien esctísíis, yó que se cifran en 
d i ^ mil m'illóHés dép^setas y ' lnu-
chos'de!estos est^n próciticamente 
hipotecadas en obras en cursa, por 
lo que quedarán muy pocos re
cursos paro el año 78, aunque ello 
no quiere significor que n o s e va-
yq o emprender nada. 

Añadió que ero consciente de la 
necesidad de dar obrigo a la flp-
ta pesquera y que pora él éste era 
el primer cometido que hoy que es
tudiar y afrontar de cuantos pue
da presentar Palamós. 

Refiriéndo&y o los clubs nóufi-
cos, d i joque hay que hacer un dis
tingo, partiendo siempre de lo ba
se de que considera los mismos 
como necesarios y de utilidad. Los 
clubs fíóutlcos hoy que estudiarlos 
corl cariño y sieiVipre que sus em
plazamientos no estropeen o afec
ten • perjudicialménte la ordenación 
del oreo donde van a ubicarse, hoy 
que autorizorlos, por lo que tienen 
de positivo caro al deporte y al 
turismo. 

Los otros clubs son hos que es
tán radicados en zbnos estatales, 
eti cuyo caso yo se mostró más 
reservado, especialmente en: lo que 
se refiere d los concesiories, pues
to que se corro él peligró dé hipo
tecar tos espacios. Dijo que sólo 
hay que otorgar concesiones cuan
do es moterialmente imposible ha
llar otro emplazamiento, y etón así, 
hacerlo a precario y por poco 
tiempo. 

;•, c/, , lHassanas, ;41 • 

Célééé de Malavelfa 

Uras de isfaitailo ü flRrs9S 
eaHiis i la DoiliníÉ 

Anta ki necesidad de proce- en las de Sqnt Mqurici y Sont 
der a laá obras de asfaltado e Grau, por suscripci<5ii pópujar. La 

U. G. T. 
SINDICAT SOCIALISTA 

Iluminación de la calle Vatl-llo- suscripción se abr^i^ el oño pa 
vera, un grupo de vecinos de 
esta calle decdó , en colabora
ción con el Ayuntamiento, ini
ciar las gestiones oportunas pa
ra poder llevar a término las 
mencionadas obras. 

Partí ello sé procedió a so-
I c'tdr presupuesto ú dos empre
sas espectalizadcis en pavlmwi-
tacíón da calles y en Instalación de casi un millón 

rol del puerto. 
Rogé al alcalde y a' lo8 asieten-

tes si expreÉoron al respecto. 

LA OPINIÓN DEL 
ALCALDE 

El señor Fernández Sutiró. co-
mqnzó dicüendo q u * hoce móS de 
14 años que se está hablando del 
puerto d * Pttíamós j ^ hostq el pre
senté todo sé bd reducido o pOlO-
bras, lo que naturalmente ha he
cha que Palamós se sienta decep
cionado por el Ministerio de Obras 
Públicas. 

Coincidió con el director general 
en que son tres los problemas 

sado y lo campOríd se instalará que piden rópido solución: la flo-
cuantfó la fíéStó dé Sont Sebostiá ta pesquera, el club náutico y el 
cOinfeida en dowtingí©. Tel coinciden- puerto comeréiol, estando también 
cia no se doró hosla el año 1985. de acuerdo en que debe darse 

prioridad o los pescadores al ob-
MUNICIPAL jeto de dar abrigo a las embarca

ciones «cuyo emplazamiento ha 
El Ayuntomiento de Caldos, te- visto usted, y sólo fajtqbo que hu- . , , , . , , ir. .. i j ' 

niendo concedida una subvención biésemos tenido temporal paro que Durante SU estancia en Palamós, el director general de Puertos, recorre la dársena 
pesetas por ;;'̂ /7j;^dad^¿«'̂ £|;°^^°^ ,̂̂ ^^ pesquera, y abajo, durante su reunión con ios representantes de aquel municipio, la 

btese sido máis vivo», dijo el señor Cofradía de Pescadores y del Club Náutico. (Fotos Saits). 
Fernóndez. 

Habló de lo dórsena pesquera, yo que ndda se puede hacer a \a mo lo que impera en Palomos. Qui- podría llegar en Su día, pero hoy 
englobado en una de las solucio- ugera paro no entorpecer luego la zas a la larga cambie lo cosa, pe- por hoy lo urgente es la floto péa
nes que se enviaron como proyec- wbor de conjunto. ro la realidad del momento do quero, respetando el turismo, 
to a Madrid, pero que descanso g| oloalde le indicó que quizás prioridad al turismo. Por eso —y 
el sueño de los justos, ¿es que ¡¡^ c^pQ, ¿e ese proyecto de Gran se mostró muy conciso pero toxo-
hay uno mono negra en el Minis- puerto se vayan posponiendo las t 'v°— "^^ permito llamar la aten-
terio con respecto al puerto de soluciones y pase el tiempo sin ^ ' ó " ° ' señor director general en 
Palomos?, se preguntó ^ngustioso- que se avarice un paso, pues se su-

p^^j j^ 1^ pequeño a lo grande, y 
lo grande no acabo de llegar. 

EL PRESIDENTE 
DEL CLUB NÁUTICO 

mente el 'alcalde. Se mostró per
plejo porque a codo director gene-
rol nuevo nacen nuevas ideas, y 
preguntó njiévomenté: ¿es que 
existen iritereses contrapuestos en 
el Departamento? 

El director general le tranquilizó 

cuanto o lo que ha dicho qiie pue
da afectar al emplazamiento del 
Club Náutico, no olvidando que di
cho club tiene uno poderosa inoi 

También, dijo, que eran cons
cientes del problema de la flota 
pesquero y que apoyarán cualquier 
solución tendente q solucionar el 

EL PRfiSIDENTe DE LA» 
CAMAI»^ 

nuestra economía. 

Desde luego nosotros veríamos 
El señor Rutilan, presidente de 

en el sentido de que no había «mo- la Cámara, dijo que efectivamente 
no negro» en el Ministerio, sino el puerto de Palomos puede en su con agrado una solución para la 
que todo se movía en torno o un momento potenciar la economía, no ilota pesquera —dijo— e incluso 
sentido de responsabilidad como sólo d e j a villa, sino de toda lo entendemos que debe darse prefe-
son los grandes puertos del país, provincia, pero hay que tener pre- rencia o este trabajo sobre el pre-
y éste de Palomos es uno de ellos, senté que hoy por hoy es el turis- tendido puerto comerclol, que yo 

d« alumbrado público. Presenta- porte de la Diputación Provincial 
dos los presupuestos solicita- con destino a obras da olcantori-
dos, resulta que los miemos Hado, ha solicitado de ta Diputación 
asc'enden a unos dos millones un cambio de a p l i c a c i ó n . 
de pesetas. La calle Vall-llove- En el escrito dirigido al or
re tiene una longitud aproxima- ganismo provincial el Ayuntamien-
da de 4W) metros y la moyor ex- to de Caldes expone que desean 
tensión en metros lineales de destinar tal ayudó a favor de abas-
fachada corresponde a las Es- tecimientos de dguas por conside-
cuéioe- rorlo prioritario. Tras el estudio 

La Juntó de Vecinos ha en- de tos informes, én él pleno de lo 
viado una circular informativa Diputación Provincial fue aproba-
a los vec nos, solicitándoles al dó ef cambio. 

Acción realista y efectiva del Ministerio 
de Obras Públicas en Gerona 

dencia en el desenvolyimi^etp ,tu- caso, pero señaló gue no hay que 
rístico de la villa y por ende en supeditar upa coso a la otra, como 

por ejemplo pensar en draconianas 
soluciones como lo de ubicar el 
muelle deportivo en lo playa a lo 
que se opondría toda la pobla
ción. 

Rogó al director general tuviera 
en cuenta que el Club Náutico re
presenta los intereses de los pro
pietarios de más de 500 embarca
ciones íieportivas y que es la pri
mera entidad en su género de la 
Costa Brava, con un historial de 
más de 20 años, agrupando a gen
tes de las más variadas fortu
nas. 

Bajo este prisma de que se res
petaran sus intereses dijo que el 
Club Náutico estaba abierto al diá
logo. 

propio tliimpo su conformidad 
o dlsconfonViidad con el pro
yecto 

¿VIAJAR EN TREN? 
Es común oír en los comentarios 

Después de recíTgida la res- de lo gente quejas sobre el cons-
puésta dé todos los vecinos, se tante retraso de Id casi totalidad 
convócoró una reunión entre los de los tranvías. Los quejas son del 

todo lógicos pues es fofo qqe es
tos trenes pasen a sií hora. Sobre 
todo los de la nróñana, en que 
viajan trabajadores y estudiantes 
que se dirigen la mayoría a Girona, 
ocotKjn con lo paciencia de cual
quiera- Los propios empleados en 
los estociones de RÉNFE de los 
pueblos de la comarco sé lamentan 

mismos para dar cuenta del re
sultado de la consulta. 

LA FIESTA DE 
LA PRESENTACIÓN 

El próximo jueves,' fiesta de la 
Presentación del Señor («Lo Gan-
delero»), habrá una procesión a ^ , ^ . • j „ u 
Sont MauricL Los actos se inicia- ^e los retrasos, originados muchas 
ron, o los 7,30, con lo bendición de ^eMS por el retraso en la salido 
candelas en la Plazo de lo Iglesia. d« '°_! f i ° f ' T - , * Í „H ¡ ' ^? . ' " - ^ ' ^Z 
Seguidamente, se desfilará en pro- ^lemo tiene iác i l solución, y solo 
cesión de antorchas hasta Sont hoce falta qu& los responsables se 

4 BOÚM 
# CONt£i#IONBS 

4 BÁNQtJETES 

,^ Y eOMUNlONES 

iBstaiiranfa 
•fDRERi^ (Qüónif fM. ífl 

- I 'fftifi S f Irf- 'rf mi m 

sa cantada en lo Gruta de la Vir
gen de Lourdes. Dicho Miso será 
celebrada por el misionero mosén 
Jordi Carrera, infatigable predi
cador en nuestras comarcas y '¡él 
casi cada año a su cita coi. lo 
Virgen de Lourdes en Caldes dé 
Malavella. ^ 

En el recuerdo dé todos está aún 
la última procesión o Sar»t Mouri*-
ci {el 14 de agosto de 1977) qué 
puede catalogarse de multitudi
naria. 

* • » 
Como cada qño, se celebró el 

dio 20 de enero lo tradicional 
fiesta en la ermita de Sont Sebos
tiá. En el aspecto sordonísticó, 
amenizó la fiesta lo cobla Rivers. 
En la citada ermita de Sant Seboslr 
t|á de Cdldes está previsto cold-
cdf uña campana ííomd se hizb 

den cuenta de 
canee. 

su verdadero al-

Aimel CORNELLA 

¿ÜERES SOLUCIONAR 
TUS PROeiEMAS CON 

EL ALCOBOl? 
Llama i C.6.A.R. telé 
rodo 2ÍOÓ(l$4. de 7 a 9 

de la tarde, excepto 
sábados y feéMvos 

GERONA 

(Viene de la pág. anterior) 
Asimismo declaré su preocu
pación por el tema de los 
volcanes de Olot, señalando 
que ya se habían inicia4o 
contactos para a l í u n a s de Us 
zonas de extracción. Con res
pecto al tema de los «aigua-
molls», indicó que el asunto 
era más complicado puesto 
que existían intereses con
trapuestos. Por último, se re 
firió al parque na tu ra l de 
les Gavarres, incidiendo en el 
tema de la plantación de 
eucaliptus en la zona de 
Santa Cristin». 

El director General de Ur
banismo, señor Yncenga Ha
cha, señaló q:ue la misión de 
su dirección general era la 
de proporcionar suelo urba
nizado. Se refirió a l polígo
no de Fontajau, paralizado 
por una decisión del Tribu
na l Supremo, y señaló como 
proyectos inmediatos la crea
ción de dos polígonos indus
triales en Gerona, con un to 
ta l de 123 hectá íeas , y otro 
en Olot de ¿8 hebtáreas. 

El señor Fluxá Ceva, direc
tor general de Obras Hidráu
licas, señalé la labor del 
Consorcio de la Costa Brava 
con el que había mantenido 
una reunión durante lá ma
ñana . Se refirió a las depu
radoras de Sant Feliu, Santa 
Cristina y Playa de Aro, que 
salen este mismo a.flo a con
curso, así como a las de Pa
lamós, Calonge y Palafrugell. 
Seiruidamente habló de la 
canalización del Fluvlá, que 
se iniciará rápidamente. En 
cuanto a los temas del río 
Ter, m reflrié a los riegos 

de la margen izquierda es
pecificando que se sigue el 
plan Coordinado con IBYDA 
y que, por par te del Minis
terio se emplearían este año 
77 millones de pesetas. 

Incidió seguidamente en la 
defensa ecológica del Ter, 
señalando como puntos con
taminantes los de Banyoles, 
Gerona y la fábrica Torras. 
Todos estos puntos tendrán 
un t ra tamiento de urgencia. 
Se refirió a los colectores de 
Gerona y Banyoles para lo 
que se ha entrevistado con 
los alcaldes de las dos pobla
ciones. 

El director general de Ar
quitectura, señor Vallejo 
Acevedo, señaló que había 
recorrido la parte monumen-
t.il de la ciudad, y, con res-
P3CÍ0 a la «llotja» de la Plaza 
de Santo Domingo, indicó 
que la dirección general se 
acomodaría al criterio de Ge
rona. Como acciones inme
diatas en la provincia, la di
rección general t iene previs
tas realizaciones en San 
Juan de las Abadesas, Santa 
Pau y Castelló de Ampurias. 

El señor Díaz y Diez de 
UlKurrum, director general 
de la Vivienda y del INV, 
habló del polígono de 500 vi
viendas de Vilarroja, cuyas 
obras van bien, y del cual, 
la adjudicación de las vivien
das podrá realizarse inme
dia tamente . Señaló '^iié fa 
adjudicación se realizará dé 
una manera clara. Es decir, 
en primer lugar adjudicación 
a los barraquistas y él ex
cedente dé viviendas con 

arreglo al baremo de la pjrrlen 
de 15 de julio. Como t raba
jos previstos de su dirección 
general para e.ste año, seña
ló la construcción de 56ff vi
viendas más en Gerona, Fi-
gneras y La Escala^ indican
do que los criterios ttkbian 
sido señalados -desde Gero
na. 

CQHCLUSIQNES 

El director general de 
Puertos, señor López Gimé
nez, que en la mañana se 
había trasladado a Palamós 
se refirió a ese tema, indi-

Hubo un cambio do impresiones 
en el que intervinieron prácticamen? 
te todos los osietaintes y se convii-
no en que el Club Náutico someter 
rá a \a Asamblea estas cuestiq* 
nes: 

o). — Reducir la actual conco»-
sión a 20 años. 

b). — Posible traslado a o t ra l 
zonas de aguas, abrigadas, coa 
mantenimiento de los actuales ins
talaciones y servicios. 

c). — Señalar una ófea de ocii^ 
pación acorde con los embarcci-

^ ^ , . ^ , clones que tiene actualmente el 
cando que había celebrado ^j^ij 
una reunión con el Ayttnta- s j s e lograra esto se pensará e | 
miento. Club Náutico, Pesca- dar respuesta o los nocesldadeé 
dores y Cámara de Comer- de los pescadores, siempre y cuan
d o . Industr ia y Navegación, do so ayude entre todos. 
«Ei tema, dijo, es complica- El presidente de la Cofradía dijo 
do» en razón al resguardo de que si se necesitaba un capital 
las embarcaciones de los pes- lo pondrían los propios pescado-
cadores, a la cesión al Club res. También la Cómaro prometió 
Náutico —«qite no es clara»— "«o aportación, ounqtte fuese a 
y al requerimiento de futa- «¡'ujo simbólico. El alcalde dijo que 

ro. Señaló un plazo de dos ^•^''"° 'T"» «^*"*";^° P«™ "^"^ " ° 
, ' , , , cree que hubiera oposición al rea-

meses para el rescate parcial "^ pofje ii©t QW». Náutico 
de zona úel Club Bíáwtico. ^ ^ aseguré S&aé ébké a real^ 

,, ii^t en 1 '̂ (^ 1 llloá atc«ñe tam^ 
Por último el suBsecreta-^- b\éñ se laS poáafíaft'. 

rio agradeció a todos la pre- Se dio un plazo de 15 días porf 
sencia y colaboración ludí- que. 61 presidente del Ci^l? Nóuticli 
cítnñd qviiS Si premura de lá scNínété el .pfQnted^Mo df sus sol 
reunión se debía a su pre- cios y se acordó que dentro un m e | 
sencia en Barcelona para en- V medio se reunirían todos en M * 
trevistarse cotf et iWsSMéHté «̂ ™* PWa ^sabe(„ia8 respuestas f 
Tarradellas. Poco más tarde ""ror en consecuencia. | 
de las doce y media, el sub- Al finalizar esta reunión el direCf-
sécretartb y íos directores ^or general saludó a los alcalde| 
generales emprendieron vía- de las poblaciones de lo C o s | 
5„ „ »...„oi«>„ koKi^^j» =o Bravo que cuentan con muelleS, 
je a Barcelona», habiéDno se- „ .„ i-j* «..« i„* ^.,A^'ri:^r,^rHr „<*, 
í i„ i„ j„ M.tk,*, i i ¿Jímiií i?„í. CP" 'O* CKie na pudo departir pcfr 
na ado áaté^i> él íefitW! Fo*i-»^g„(¿ ^;v¡^ f^^^^ dganado el tierrfr 
rodona, la próxima visita del pg ^^ estancia en Palomos, pal-
ministro para el seguimiento tiendo seguidardenta iiacia Ger(|-
de las decisiones adoptadas no. 
en la jornada. J. SKJfiEDA PRAT 3 

tUlélm tt -lili f j tjT ffinVilfti -Ni- 4> ÍÉH Uiiém 
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